

FMe-niwa 平成28年度 第5回放送番組審議会議事録

開催年月日：平成29年 1月20日（金） 12:00～13:00

開催場所：株式会社 あいコミ 恵庭市島松寿町1丁目28-10

審議内容：1月の改編と新番組について

出席委員数：10名中、出席9名

【代表取締役挨拶】

改めて、明けましておめでとうございます。いーにわもお陰様で、今年28日には、丸7年を迎えさせていただき、開局当初と比べると改めて自社制作番組も増え、市民パーソナリティ制作番組も増えた実感していますが、当初から市民参加型のラジオとして出発し、今現在、本当にそうになっているのかどうかご意見を賜りたいと考えています。また、防災時に本当の意味で役立つことができるのか、市内の細かい情報（事故や事件など）を小まめに拾うことができるのか、的確でリアルタイムな情報発信もできているのか、そうした観点からも、これからが市民に選ばれるラジオ局として重要な局面だと感じています。本日も審議事項に対し忌憚ないご意見をお願いいたします。

【審議委員長挨拶】

みなさん明けましておめでとうございます。今年はとり年ということで、いーにわもみなさんにとっても大きく羽ばたく年にして頂ければと思いますが、アメリカではトランプ大統領が就任し、イギリスはEU離脱、お隣の韓国ではパククネ大統領の問題などが取り沙汰され、改めて大衆へのポピュリズムというのを考えさせられる時代になったと感じています。コミュニティFMも地域という中でのメディアではありますが、市民メディアとして、放送の内容について審議するこの機会は重要度が高いと考えます。本日も一日宜しくお祈りいたします。

【事務局より】

1月の主な番組改編の説明を行い、その後、下記の通り審議がなされました。

当該審議番組：いーにわラジオ学園、FOLKSのサークルオブフレンズ

【ご意見】

- いーにわラジオ学園（木曜18時～18時30分）
 - ・生放送で、経験も少ないのに堂々と話しをしていて良い。
 - ・ターゲットは同世代なんだと思うが、もっと幅広い世代も意識してみては？
 - ・若者トークということで、楽しそうに聞いていて今ドキの話題も新鮮な印象。
 - ・同世代じゃなくても、若返る情報が多くて刺激になる。日中に再放送も良いのでは？
 - ・今までのイーニワの番組に無かったジャンルという印象。
 - ・若さというパワーがそのまま伝わってくるし、元気をもらえる印象。
 - ・元気が良すぎて、変な方向に脱線しないかは心配だが、局職員がサポートで入ってるので良い。

●FOLKSのサークルオブフレンズ（木曜18時30分～19時）

- ・恵庭を代表するプロのアーティストの声が聴けるのは嬉しい。
- ・FOLKSのメンバーの個性や人となりも知ることが出来るので応援の機運も高まる。
- ・さすが、プロという印象。番組の内容や流れもスムーズで大手放送局の経験もあると思うが、声も良いし、曲もきちんと聞いたことがなかったが今後注目していきたい。
- ・安心して聞ける印象。もっと多くの機会で活躍してくれることも期待しています。
- ・これまでのイーニワは他の番組もやんわりゆったり安心して聞いていたが、新しい風が吹いているような印象。

●その他、全体を通して

- ・月曜から金曜の平日を1週間通して聞いていて、開局当初と比べてもすごく進化しているというか、県域放送局に劣らないくらいの印象。
- ・誰という訳ではないが、時折、「えー、あー」などの話し方の癖が出ているので、スキルアップをお願いします。

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の概要

公表年月日 平成29年 2月 20日